

## KONFLIKTMINERALIEN-POLITIK

SPECTRO erkennt und akzeptiert seine Verpflichtungen in den Bereichen Gesundheit, Sicherheit und Schutz von Menschen und Umwelt. Wie in den Bestimmungen zu Konfliktmineralien der EU-Verordnung 2017/821 gefordert, arbeitet SPECTRO mit seinen Lieferanten zusammen, um zu gewährleisten, dass die von ihnen gelieferten Materialien keine Konfliktmineralien enthalten, die direkt oder indirekt bewaffnete Gruppen in der Demokratischen Republik Kongo oder angrenzenden Ländern finanzieren oder begünstigen.

SPECTRO wird sich bemühen sicherzustellen, dass Mineralien aus der Konfliktregion nicht in unsere Lieferkette gelangen. Dazu gehört auch die Anforderung zuverlässiger Herkunftsnachweise für alle Materialien, die möglicherweise aus Konfliktgebieten oder angrenzenden Ländern stammen.

Michael Privik  
Geschäftsführer